
Главе МО Администрации Краснооктябрьского 
сельского поселения

Сычеву И.Н.
Гражданке Резниковой В.П.

Отвечая по существу жалобы гражданки Резниковой В.П., сообщаем 
Вам следующее: бывшие очистные сооружения КУ-200 поселка Табачного 
были построены совхозом в 1981 году, значительно раньше, до раздачи 
планов под застройку домовладений. После развала совхоза от очистных 
сооружений осталось только КНС и биологический пруд-накопитель, 
которые находятся в настоящее время в собственности Администрации 
Майкопского района на обслуживании МП «Коммунальщик».

Из-за грубейшей ошибки того, что раздача планов под застройку не 
была выдержана, согласно нормам санитарно-защитной зоны (СН иП 11-32- 
74 п. 1.17 ) 200м до биопруда, что-либо изменить в данной ситуации силами 
МП «Коммунальщик» не представляется возможным, из-за отсутствия 
площади для восстановления очистных сооружений, в связи с тем, что б 
близи проходит река, а остальная территория раздана под застройку.

Тем не менее, на КНС налажено капельное хлорирование стоков, 
ведется ежеквартальный анализ проб стоков и грунта, согласно договору с 
ЦЛАТИ.

Что же касается заявления г-жи Резниковой В.П., о том, что стоки 
попадают в речку Лучку, то под этим нет никаких оснований, кроме ее 
воображения.

Но эти меры не спасают ситуацию, так как под угрозой 
эпидемиологической катастрофы находится здоровье людей проживающих в 
непосредственной близости от бионруда-накопителя.

Решение данного вопроса МП «Коммунальщик» видит в строительстве 
локальных очистных сооружений современного типа, для этого 
приглашались соответствующие специалисты, которые оценили 
строительство новых очистных сооружений приблизительно в 2 миллиона 
рублей.

Вопрос о строительстве новых локальных очистных сооружений 
современного типа поселка Приреч ного находится на контроле 
Администрации МО «Майкопский район».
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